

Weihnachtskaffee mit dem Ehrenamt

Eine kleine aber sehr erfolgreiche Ehrenamtliche Truppe. Von Einzelbetreuung der Familien bis hin zu Nachhilfeunterricht in der Moorreger Grundschule.

Die Unterbringung und Integration der Flüchtlinge, die die Gemeinden des Amtes Geest und Marsch erreichen, ist weiterhin eine Aufgabe, die das Amt vor großen



Herausforderungen stellt. Da die Flüchtlingswelle nicht abreißt, haben wir uns im Juli dazu entschlossen, mehr für unsere neuen Bürger*innen zu tun, um die Integration in unseren Gemeinden einfacher zu gestalten.

Chancengleichheit zwischen den Flüchtlingen und der Bevölkerung herzustellen, ist ein langwieriger Prozess. Es müssen gemeinschaftlich Hürden abgebaut,

Sprachbarrieren überwunden werden. Unser Flüchtlingskoordinator Herr Laserich, der sich seit Juli als hauptberufliche Kraft um die Flüchtlinge und Ihre Belange, kümmert, ist für beide Seiten ein Ansprechpartner. Mit einem Team von ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern wurden mehrere Projekte gleichzeitig an den Start gebracht. Es wurde ein Deutschkurs implementiert, der bereits tolle Ergebnisse liefert. Ein ehrenamtlicher Vereinskordinator kümmert sich darum, Kinder und Vereine zueinander zu führen. Ein Mitglied des ehrenamtlichen Helferteams gibt in der Grundschule Moorrege Nachhilfeunterricht. Einige andere übersetzen in mehrere Sprachen und wiederum sind einige da, die sich um die Familien kümmern. Gerade am Anfang, wo alles noch so neu ist. Sie unterstützen auch bei der Überwindung von bürokratischen Hürden, in dem beim Ausfüllen von Unterlagen geholfen wird, oder der Gang zu Behörden begleitet wird.

Dafür möchten wir Danke sagen.

Wir bedanken uns bei allen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern sowie Organisatoren für den unheimlich wertvollen und hilfreichen Einsatz. Unsere ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer machten und machen es möglich, dass auch in unserem Amtsgebiet „Willkommenskultur“ erlebbar wurde und ist. Ohne diese tatkräftige Unterstützung wäre diese Aufgabe nicht zu meistern gewesen. Dieser Einsatz verdient höchste Anerkennung, die auch von den in unseren Gemeinden untergebrachten Flüchtlingen entgegengebracht wird.

Als kleine Anerkennung hat ein vorweihnachtliches Kaffeetrinken stattgefunden, das unser Flüchtlingskoordinator, Herr Laserich, organisiert hat. Bilder dazu sind dieser Presseinformation beigelegt.

Wir freuen uns auch im Jahr 2024 über freiwillige Bürgerinnen und Bürger, die gerne dabei mithelfen möchten, die Integration der Flüchtlinge zu meistern und eine wertvolle Unterstützung für das Amt und die Gemeinden zu sein.

Carsten Laserich
Flüchtlingskoordinator
im Amt Geest und Marsch Südholstein

Frank Wulff
Amtsdirektor